

Cuba envoie une brigade de médecins au Chili pour aider les sinistrés des inondations du Nord du pays



La Havane, 10 avril, (RHC).- 15 experts de la Brigade médicale cubaine Henry Reeve sont partis pour le Chili pour apporter leur contribution face à la situation d'urgence créée par les fortes pluies et les inondations qui ont affecté ce pays sud-américain.

Le ministre de la santé publique, le Docteur Roberto Morales a pris congé des médecins à l'aéroport José Martí.

Cuba répond ainsi à une demande du gouvernement chilien face à la situation d'urgence dans ce pays où les grandes inondations ont laissé 26 morts, 137 disparus, près de 30 000 sinistrés et 2 000 logements détruits.

La présidente Michelle Bachelet a fait savoir qu'il faudra 1 milliard 500 millions de dollars pour faire face à cette catastrophe et reconstruire les zones affectées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/52230-cuba-envoie-une-brigade-de-medecins-au-chili-pour-aider-les-sinistres-des-inondations-du-nord-du-pays>



Radio Habana Cuba